

# decisions to..

## its your decision to exist.

Von vivid\_moth

### .. be accessible

Angespannt huschte sein Blick auf dem flackernden Bildschirm hin und her, während er wie wild auf der Maus rumklickte und die Finger fest auf der Tastatur gedrückt hielt. Beinahe fieberhaft neigte er sich vor und fixierte seinen Gegner. Mit hektischem Atem verkrampfte er die Zehen und Füße, die unter dem Schreibtisch Platz gefunden hatten, und wipelte mit den Beinen.

Fast hatte er es geschafft! Er und sein Team waren so weit, dass die gegnerische Mannschaft fast vollständig ihre Energie verlor und verlieren würde. Nur noch wenige Sekunden, nur noch ein Mal heilen und-...

„NEIN! *NEIN!!* FUCK!“ Entsetzt starrte er den Bildschirm an. Für einige Sekunden schien er vollkommen regungslos zu sein, selbst sein Atem war kaum noch zu hören.

„Ist das etwa dein fucking Ernst, Alter??“ Wütend riss der Braunhaarige sein Headset vom Kopf und schmiss es in die nächste Ecke.

„Das kann doch nicht wahr sein! So ein Pisser! Nur Vollidioten auf dem Server!“ Aufgebracht fegte er die Tastatur zur Seite und ließ sich heftig in seinen Drehstuhl fallen, die Beine weit ausgestreckt, ehe er die Augen zusammen kniff, tief einatmete und leise seufzend ausatmete. So konnte man sich den Abend natürlich auch versauen. Mit zitternden Fingern fuhr er sich mit den Händen über das Gesicht und krallte die Fingernägel in die weiche Haut.

„Kiba? Kibaa?“, erklang es dumpf aus der Ecke, in der das Headset lag. Erst blieb er sitzen, war nicht motiviert genug, seine Position aufzugeben und sich zu bewegen. Unbegeistert stand der Braunhaarige schließlich doch auf, klaubte das Headset zwischen seinen Klamotten hervor und setzte es sich erneut auf den Kopf.

„Ja?“, brummte er als Antwort. „Bin noch da.“

„Ohje, Junge, was ist denn mit dir los?“, kam die spöttische Antwort. „Du regst dich ja auf wie ein Mädchen!“

„Danke. Ich erinnere dich daran, wenn ich dich mal meinen Schwestern vorstelle“, antwortete Kiba trocken. Trotzdem zuckten seine Mundwinkel für wenige Sekunden nach oben.

„Bitte nicht!“, kam es prustend es zurück.

Eine kurze Stille entstand, ehe Kiba mit den Schultern zuckte, die Tastatur wieder an sich heran zog und sich mit einer Hand ein Stück kalte Pizza aus dem Karton auf dem Boden schnappte.

„Wie sieht's aus? Neuer Versuch, Naruto?“

„Will ich doch hoffen! Und diesmal heulst du nicht so rum, klar?“

„Jaja...“